



Regierungsratsbeschluss vom 25. Juni 2019

Areal Westfeld (ehemals Areal Felix Platter); Ausgabenbewilligung für einen Investitionsbeitrag

P190856

1. Für die Schaffung von öffentlichen Grün- und Freiräumen und Verbindungen auf dem Areal Westfeld (ehemals Areal Felix Platter) wird ein einmaliger Investitionsbeitrag zuhanden der Baugenossenschaft wohnen&mehr, Basel in der Höhe von Fr. 8'000'000 zu Lasten der Investitionsrechnung des Bau- und Verkehrsdepartement, Investitionsbereich 1, Stadtentwicklung und Allmendinfrastruktur, Mehrwertabgabefonds bewilligt (Bau- und Verkehrsdepartement, Generalsekretariat, Pos. 6010.010.20253).

Begründung

Mit der Entwicklung des Wohn- und Freiraums Westfeld wandeln die Baugenossenschaft wohnen&mehr und das Felix Platter Spital das bisherige Spitalgelände in eine begrünte, öffentliche „Scholle“ um, die nicht nur der Bewohnerschaft auf dem Areal sondern auch dem ganzen umliegenden Wohnquartier dient. So entsteht ein neuer Freiraum für Basel-West mit hoher Aufenthalts- und Nutzungsqualität und verschiedenen Zentrumsleistungen. Zudem leistet das Areal mit der vorgesehenen Gestaltung einen Beitrag an die ökologische Vernetzung innerhalb der Stadt. Die Schaffung der öffentlichen Flächen erfolgt in Zusammenarbeit mit der Stadtgärtnerei. Der vom Regierungsrat gesprochene Investitionsbeitrag in Höhe von 8,0 Mio. Franken wird vollumfänglich aus dem Mehrwertabgabefonds finanziert.

